

de. Doch beanspruchte die übrige Geschäftsführung, vor allen Dingen die Betreuung der im Druck befindlichen Editionen, trotzdem noch einen erheblichen Teil meiner Arbeitszeit. Auch die Erledigung der zahlreichen Anfragen und Recherchen und die Beratung der Benutzer des Instituts gehören zu diesem Teil meiner Tätigkeit.

In der Zeit vom 19. Oktober 1953 - 14. November 1953 hatte ich meinen Jahresurlaub 1953 und vom 26. Juli - 22. August 1954 den für das Jahr 1954.

München, 15. September 1954

